

# Succès pour la balade en gallo à La Prenessaye



Isabelle Corouge, maire, Daniel Thomas, ancien maire, Pierre Danet, Chantal Lemée, Gérard Blouin, Danielle et Daniel Devaux, Jegard Hubert, et les marcheurs.

🕒 Lecture : 1 minute.

**Près de 70 marcheurs se sont retrouvés ce dimanche 8 août devant la mairie pour une balade en gallo.**

Cette balade était organisée par le CAC Sud 22 avec le concours des Assemblées Galèses et de la municipalité. Les adeptes de la langue gallese ont été accueillis par Daniel Thomas, ancien maire de La Prénessaye, Pierre Danet, professeur retraité de sciences et botaniste, et Chantal Lemée présidente des Assemblées Galèses.

## **Dans le monde d'un artiste agriculteur**

La balade a débuté au « Bois Gautier », parsemé des statues imaginées et créées par Francis Gautier, agriculteur retraité. Chacune d'entre elles est composée d'une armature de fer recouvert de ciment et de roches trouvés dans les champs. Après une pause au goût de jus de pomme, la troupe a rejoint l'étang des Noës.

## **Une pourmenerie musicale**

Au fur et à mesure des propos contés du botaniste, les marcheurs ont pu découvrir la flore sous son vocable gallo. Le chantou Gérard Blouin, accompagné par Danielle et Daniel Devaux, à la clarinette et vièle, par Jegard Hubert à la clarinette, a enchanté l'auditoire de chants gallo à chaque détour de chemin.